

Anticorrupción vincula al periodista Julio Insa con la red de comisiones de Alfonso Rus

El Mundo, Juan Nieto. Valencia (20/01/2017)



Julio Insa en un programa de televisión. EL MUNDO

Eleva al juzgado de la Operación Taula una denuncia que apunta a que recibió 2 millones de euros en contratos de patrocinios con Rus de presidente de la Diputación

La red del 3% del PP llega al jefe de la F1 en Valencia

El PP, el 'yonki del dinero' y la cocaína

La Fiscalía Anticorrupción de Valencia ha elevado al juzgado de Instrucción 18, que investiga las diligencias derivadas de la Operación Taula, una denuncia que apunta directamente al popular periodista deportivo **Julio Insa**. Según la información a la que ha tenido acceso este periódico, la denuncia, presentada hace unas semanas por un administrador concursal, acredita que el ex presidente de la Diputación Alfonso Rus, quien dirigía la presunta «organización criminal» del PP valenciano, repartió entre las empresas de Insa hasta **dos millones de euros** procedentes de Imelsa en contratos de patrocinio de Terra i Mar, la marca turística de la Diputación.

Al parecer, según esta información, los investigadores sospechan que existen indicios suficientes para vincular al periodista con la trama de comisiones de Rus, pues los dos

millones de euros que recibió de Terra iMar en el periodo investigado no se ajustarían a los servicios prestados. El magistrado-instructor, el juez **Víctor Gómez**, ha aceptado investigar los pagos a Insa dentro del caso Taula y ha citado para la primera semana de febrero al administrador concursal para que ratifique su declaración en el juzgado.

Al parecer, la documentación que examinan la Fiscalía y la Guardia Civil apuntaría a que prácticamente Insa financiaba sus trabajos con las aportaciones de Rus, con quien le ha unido una amistad, y que vació poco a poco sus sociedades, una voladura controlada que le habría permitido ocultar el dinero.

Julio Insa (Onda, 1956) es conocido por dirigir una emisora de radio, Radio Esport Valencia, y participar en tertulias de televisión. En declaraciones a este periódico, explicó que el administrador concursal, imputado en otro procedimiento, se dirigió a la Fiscalía como respuesta a una denuncia que él interpuso por apropiación indebida. Reconoció su amistad con Rus pero negó que esa relación influyera en los contratos millonarios que recibió, mucho menos que hubiera pagado comisiones: «**Ni he pagado comisiones, ni he cobrado en negro**», zanjó.

Los contratos a favor de Julio Insa siguieron la misma tramitación que los de **Jorge Martínez Aspar**, imputado por el pufo de la Fórmula 1. El ex piloto de motociclismo recibía cada año de Alfonso Rus alrededor de medio millón de euros al año -una subvención anual de más de 300.000 euros al Team Aspar, más 50.000 euros por piloto valenciano-.

En este caso los pagos se canalizaron a través de BOX 55, la sociedad que montó Aspar para gestionar contratos de publicidad y patrocinio. Además, en 2008 la Diputación concedió otro patrocinio de más de 200.000 euros al ex piloto a través de Valmor, la empresa pantalla del Gran Premio de Europa de Fórmula 1.